

EL MUNDO

LUNES 15 DE OCTUBRE DE 2007
Año XIX. Número: 6.511

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID
Precio: 1 euro

TECNOLOGÍA / EEUU ensaya el uso de chips implantados en insectos para misiones de espionaje / 35

Al menos 38 alcaldes socialistas se niegan a izar la bandera de España

► Así ocurre en el País Vasco en una capital de provincia como San Sebastián y en localidades tan importantes como Irún, Eibar y Rentería

► En Cataluña, 26 consistorios gobernados por el PSC, entre ellos Tarragona, Sabadell, Reus, Montmeló y Olot, incumplen esa obligación legal

► Uno de los dos municipios de Baleares en los que el PSOE no pone la enseña nacional es Algaida, pueblo natal del presidente Antich

MADRID.- La bandera española continúa sin ondear como marca la ley en, al menos, 38 ayuntamientos gobernados por los socialistas en Cataluña, País Vasco y Baleares, lo que representa, respectivamente, el 13%, el 55% y el 14% del poder municipal del PSOE en estas tres comunidades autónomas. Unos porcentajes nada desdeñables.

El secretario de Organización del PSOE, José Blanco, minimizó ayer esta cuestión en una entrevista concedida a este periódico al afirmar que eran minoría los incumplimientos si se comparaban con el total de 2.900 municipios regidos por sus compañeros.

En Cataluña, en 26 de los 203 ayuntamientos gobernados por los socialistas no ondea la bandera española. En el País Vasco, únicamente ocho de los 18 consistorios del PSOE exhiben la bandera de España, y en Baleares, son tan sólo dos de los 14 que hay en las islas los que se niegan a izar la enseña nacional.

Sigue en **página 8**
Editorial en **página 3**

Cataluña contará con pabellón propio en la Bienal de Venecia 2009, como Escocia y Gales

Pág. 46. Editorial en **pág. 3**



AP

¡Aló comandante!

Los cubanos escucharon ayer por primera vez en más de 14 meses la voz en directo de Fidel Castro. Y lo oyeron vehemente. Fue en el espacio *Aló presidente* de su amigo Hugo Chávez, que transmitía desde Cuba. El líder cubano

llamó enfadado a la tele: «Dijiste al comienzo del programa que no me ibas a ver otra vez y ahora dices 'viva Fidel', no te entiendo», le recriminó. Tras la regañina, el presidente venezolano disimuló como pudo su error. **Página 33**

La Policía busca en la zona de Valencia a los nuevos líderes de Al Qaeda que actúan en España

FERNANDO LÁZARO

MADRID.- Los expertos policiales no tienen duda y por eso han desplegado un gran dispositivo de investigación en la zona. La Comunidad Valenciana es el centro de todas las miradas de los expertos en terrorismo internacional porque es allí donde se sospecha que pueden estar los dirigentes de la organización terrorista Al Qaeda responsables de la trama asentada en España.

Según han explicado a este periódico fuentes de la investigación, las pesquisas de la Policía se centran en la colonia de argelinos instalada en la región. **Sigue en página 16**

Un pesquero de Santa Pola espera el permiso de Gaddafi para desembarcar a 50 subsaharianos

Páginas 24 y 25

FORO DE EL MUNDO

Rosa Díez: «Zapatero es el primero que debería asistir a clase de Ciudadanía»

Páginas 12 a 14

DEPORTES

Lorenzo, a sólo cinco puntos de revalidar el título de 250 cc tras su victoria en Australia

Página D2

El comisario Machín murió cuando iba a contar la verdad sobre los GAL

Antes del inicio del juicio de los maletines, le dijo al diputado Del Burgo que estaba dispuesto a confesar lo ocurrido, a mediados de julio se lo corroboró a su primo y el 26 fue encontrado muerto en la bañera

Había escrito tres cartas dirigidas a sus hijos, pero el dirigidas a sus hijos, pero el maletín en el que guardaba importantes documentos -y que la Policía vio debajo de su cama el día de la muerte- desapareció en las horas posteriores

Según el amigo que lo acompañaba, Machín se reunió pocos días antes en Alicante con Rafael Vera, salió con 6.000 euros en el bolsillo y dijo que era parte de lo que sus antiguos jefes todavía le adeudaban

Una investigación de CASIMIRO GARCÍA-ABADILLO / Páginas 18 y 19

¡SÓLO EN OPTICA ROMA!
Montura + Cristales progresivos

113,6€

La gafa para no cambiar de gafa.

Plaza de Manuel Becerra, 18
Bravo Murillo, 106 (Estrecho)
Alberto Aguilera, 62 (Argüelles)
Alcalá, 388 (Pueblo Nuevo)
91 309 68 58
www.opticaroma.com

OPTICA ROMA MADRID

Montura a elegir entre más de 16 modelos. Oferta válida hasta el 31-12-07. Para lentes blancos. +4 Est. +2 Cil. No acumulable a otras ofertas.